



07.11.2024 07:00 CET

Barmenia-Fairplay-Pokal: FSV Vohwinkel und Junioren des Blau-Weiß Langenberg ausgezeichnet

Für ihre sportlich-fairen Leistungen in der abgelaufenen Saison 2023/24 wurden die Siegervereine des 48. Barmenia-Fairplay-Pokals geehrt: Der FSV Vohwinkel erreichte mit mehr als zehn Punkten Vorsprung den ersten Platz und erhielt damit die begehrte Trophäe im Hauptwettbewerb. Im Jugendwettbewerb freuten sich die Junioren des Sportvereins Blau-Weiß Langenberg über die Auszeichnung. Ein unterhaltsamer Talk im Rahmen der feierlichen Siegerehrung bei der BarmeniaGothaer am Standort Wuppertal unter Beteiligung des Oberbürgermeisters der Stadt Wuppertal Professor Dr.

Uwe Schneidewind unterstrich die Bedeutung von Fairness in Fußball, Politik und Gesellschaft.

Großer Jubel im Stadtteil Vohwinkel: Der FSV Vohwinkel gewann den Barmenia-Fairplay-Pokal im Hauptwettbewerb. Im Jugendwettbewerb freute sich Blau-Weiß Langenberg über den Sieg.

Die Top 3-Vereine im Haupt- und Jugendwettbewerb wurden mit Spenden und Urkunden für ihre sportlich-fairen Leistungen der Saison 2023/24 im Rahmen einer feierlichen Siegerehrung ausgezeichnet.

Im Vorfeld der Ehrung hob ein lebendiger Talk die Bedeutung von Fairness auf und neben dem Rasen hervor. Hierzu tauschten sich zu Themen wie Fairness in Gesellschaft, Wirtschaft und Politik sowie im Kinderfußball und Fußball aus: Uwe Schneidewind (Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal), Stefan Langerfeld (Vorsitzender des Fußballkreises Wuppertal / Niederberg), und Dr. Andreas Eurich (Co-Vorstandsvorsitzender BarmeniaGothaer Versicherungen). Moderiert wurde der Talk von Saskia Köcke, PR-Managerin der BarmeniaGothaer.

Dr. Andreas Eurich: „Als Breitensport ist Fußball in der gesamten Bevölkerung präsent. Hier ein Statement für Sportlichkeit und Fairness zu setzen, halten wir für extrem wichtig“ Stefan Langerfeld ergänzt: „Solche Aktionen können wie der Schneeball sein, der am Ende eine ganze Lawine auslöst. In diesem Fall eine Lawine an Sportlichkeit und Fairness, die sich auf die gesamte Gesellschaft auswirkt.“

Zuvor sprachen die Talkgäste über eine wahrnehmbare wachsende Aggression in allen Bereichen der Gesellschaft. Oberbürgermeister Uwe Schneidewind räumte ein: „In einigen Städten Deutschlands wäre es mir nicht mehr möglich, als grüner Oberbürgermeister einfach durch die Stadt zu gehen – das wäre zu gefährlich. In Wuppertal ist das bislang zum Glück kein Problem.“

Umso wichtiger seien Unternehmen, die sich aktiv für eine liberale und faire Gesellschaft einsetzen.

Als besonders faire Vereine wurden für die Saison 2023/2024 geehrt:

Hauptwettbewerb

1. Platz: FSV Vohwinkel 48 e.V. (95,67 Punkte)

2. Platz: SC Uellendahl 1997 e.V. (82,50 Punkte)

3. Platz: FC Mettmann 08 e.V. (81,25 Punkte)

Jugendwettbewerb

1. Platz: Blau-Weiß Langenberg 1963 e.V. (95,83 Punkte)

2. Platz: 1.FC Wülfrath 1972 e.V. (94,43 Punkte)

3. Platz: Spfr. Siepen e.V. (92,40 Punkte)

Alle Amateurvereine des Fußballkreises Wuppertal/Niederberg nehmen automatisch am Haupt- sowie am Jugendwettbewerb teil, der unter dem Motto: Chancengleichheit, Sportlichkeit und Vereinsarbeit bereits zum 48. Mal seit 1976 vergeben wird. Unabhängig von der Spielstärke haben alle Mannschaften die Chance, den Pokal zu gewinnen. Schirmherr des Fairplay-Pokals ist der Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal, Uwe Schneidewind.

Die BarmeniaGothaer Gruppe gehört mit rund acht Millionen Kundinnen und Kunden, 7.500 Mitarbeitenden sowie Beitragseinnahmen von rund 8 Milliarden Euro zu den Top10 Versicherern in Deutschland und ist einer der größten Versicherungsvereine auf Gegenseitigkeit.

Angeboten werden alle Versicherungssparten für Privat- und Firmenkunden. Dabei setzt das Unternehmen auf qualitativ hochwertige persönliche und digitale Beratung sowie die Unterstützung seiner Kundinnen und Kunden auch über die eigentliche Versicherungsleistung hinaus. Als einer der führenden Partner für den Mittelstand bieten die BarmeniaGothaer Unternehmen eine umfassende Absicherung gegen alle relevanten Risiken. Neben vielfältigen Schutzkonzepten unterstützen sie ihre Firmenkunden auch bei aktuellen Herausforderungen wie der Mitarbeitengewinnung und -bindung.

Privatkunden bietet die BarmeniaGothaer neben dem klassischen

Versicherungsschutz und der Altersvorsorge auch digitale Services sowie vielschichtige Gesundheitsdienstleistungen. Als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit ist die BarmeniaGothaer nur ihren Mitgliedern – also ihren Kundinnen und Kunden verpflichtet – nicht etwa Aktionären. Durch diese Unabhängigkeit kann das Unternehmen langfristig und nachhaltig im Sinne seiner Mitglieder agieren.

Kontaktpersonen



Verena Wanner

Pressekontakt

Pressereferentin

Spenden und Sponsoring

verena.wanner@barmenia.de

0202 438-2010